

POLRES

Kapolres Sumbawa Barat beserta Ketua Bhayangkari Berikan Bantuan kepada Warga Korban Kebakaran

Syafruddin Adi - SUMBAWABARAT.POLRES.ID

Apr 30, 2022 - 08:03



Sumbawa Barat NTB - Pasca bencana kebakaran pada Kamis (27/4) pukul 23.20 wita yang menghancurkan rumah warga di Dusun Sanggrahan Desa Tepas Sepakat Kecamatan Brang Rea Kabupaten Sumbawa Barat (KSB) Akibatnya

warga (Korban) mengalami kerugian material dan tidak ada korban jiwa.

Sebagai bentuk keprihatinan terhadap korban kebakaran, Kapolres Sumbawa Barat AKBP Heru Muslimin, S.IK., M.IP dan Ketua Bhayangkari Cabang Sumbawa Barat lakukan kunjungan langsung ke lokasi kebakaran di Dusun Sanggrahan Desa Tepas Sepakat Kecamatan Brang Rea Kabupaten Sumbawa Barat. Pada juma't (29/4/22) pukul 17.20 wita.

Kasi Humas IPDA Eddy Soebandi, S.Sos mengatakan, dalam kunjungannya Kapolres Sumbawa Barat bersama ibu Bhayangkari juga ikut menyerahkan bantuan berupa sembako yang diharapkan dapat meringankan beban korban kebakaran.

"Ada sedikit bantuan yang saya antar, mohon diterima, semoga dapat membantu meringankan beban keluarga, semoga tetap sabar dan ikhlas, ini adalah cobaan dari Allah SWT," Kata Kapolres

Selain meminta korban agar tetap sabar dan ikhlas menghadapi musibah ini, Kapolres juga mengatakan kunjungan dan penyerahan bantuan itu merupakan wujud kepedulian dan empati Polri, khususnya Polres Sumbawa Barat kepada masyarakat di wilayah hukumnya yang mengalami musibah.

"Semoga bantuan yang kami antarkan ini dapat bermanfaat, kepada korban kebakaran " pungkasnya.

Kendati tidak menimbulkan korban jiwa, namun akibat kejadian itu total kerugian diperkirakan Rp 450 juta, sedangkan sumber api penyebab kebakaran diduga masih dalam penyelidikan kepolisian.

Perlu diketahui dalam kunjungan ke lokasi kebakaran hadir, Kapolres Sumbawa Barat. Ketua Bhayangkari. Kasat Lantas Polres KSB. Kasat Sabhara Polres KSB. Kasat Narkoba Polres KSB. Kasat Binmas Polres KSB. Kaposek Brang Rea. Ketua Bayangkari Ranting Brang Rea. Anggota Polsek Brang Rea dan Bhayangkari Polres Sumbawa Barat. (Adb)